



# Games & Toys

## German Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	The balloon, because of its vast size and being lighter than the air, is completely at the mercy of the wind.	Der Ballon ist aufgrund seiner enormen Größe und seiner Leichtigkeit als die Luft dem Wind völlig ausgeliefert.
<input type="checkbox"/>	It is the diverse amounts of little known facts, astounding truths and trivia that makes the board game so stunning.	Es sind die vielfältigen Mengen an wenig bekannten Fakten, erstaunlichen Wahrheiten und Kleinigkeiten, die das Brettspiel so atemberaubend machen.
<input type="checkbox"/>	Many bowling alleys are open seven days a week, every day of the year with the exception of Christmas day.	Viele Kegelbahnen sind sieben Tage die Woche geöffnet, jeden Tag des Jahres mit Ausnahme des Weihnachtstages.
<input type="checkbox"/>	Find the right way to deliver a checkmate in one, two or more moves from hundreds of chess positions.	Finden Sie den richtigen Weg, um ein Schachmatt in einem, zwei oder mehr Zügen von Hunderten von Schachstellungen zu liefern.
<input type="checkbox"/>	The game is played by tossing the dice from one end of the table to the other.	Das Spiel wird gespielt, indem die Würfel von einem Ende des Tisches zum anderen geworfen werden.
<input type="checkbox"/>	He smiled to himself, enjoying the game they always played.	Er lächelte vor sich hin und genoss das Spiel, das sie immer spielten.
<input type="checkbox"/>	If your family enjoys jigsaw puzzles, create an area that can be used as an ongoing puzzle project.	Wenn Ihre Familie Spaß an Puzzles hat, erstellen Sie einen Bereich, der als fortlaufendes Puzzle-Projekt verwendet werden kann.
<input type="checkbox"/>	To join the table tennis academy, students must be 16 years of age at the start of their course.	Um der Tischtennisakademie beitreten zu können, müssen die Schüler zu Beginn ihres Kurses 16 Jahre alt sein.
<input type="checkbox"/>	Betsy bounced up and down like a kid on a trampoline while Martha looked in awe.	Betsy hüpfte auf und ab wie ein Kind auf einem Trampolin, während Martha ehrfürchtig aussah.